

**Einladung zur Ausstellung „schau mal“  
mit Arbeiten von Hildegard Peetz**

**Museum Hühnerfautei, Klosterstraße 4**

Nach Studium und Abschluss an der Freien Kunstakademie Mannheim absolvierte Hildegard Peetz ein Gaststudium an der renommierten Städelschule in Frankfurt am Main. Ergänzend dazu durchlief sie Studiengänge der Kunstpädagogik sowie mehrere handwerkliche Ausbildungen.

Verbunden mit intensiver kunstpädagogischer Lehrtätigkeit, hat Hildegard Peetz in zahlreichen regionalen und überregionalen Ausstellungen auf sich aufmerksam gemacht.

In der Hühnerfautei präsentieren sich ihre Arbeiten als ein Spiel zwischen Objekten (Kleinplastiken) und Zeichnungen. Hier die leichten Insekten – dagegen die gemalten Tiere, Portraits auf Leinwand, den Blick auf den Betrachter, die Betrachterin gerichtet.

Arbeiten auf Leinwand sind bekannt, aber gehäkelte Objekte? Spätestens seit ganze Korallenriffe auf diese Art entstehen, ist das Häkeln eine anerkannte und äußerst beliebte Kunsttechnik.

An drei Wochenenden zeigt die Künstlerin ihre Werke, die auch während des Schönauer Stadtfestes am 19. / 20. Juli 2025 im Museum zu sehen sind.

**Die Vernissage findet am Samstag, 12. Juli 2025 um 17:00 Uhr statt.  
Dazu laden wir Sie herzlich ein!**

Die Ausstellung ist am Tag der Eröffnung von 17:00 – 20:00 Uhr und bis einschließlich Sonntag, 27.07. samstags und sonntags von 14:00 – 18:00 Uhr zu besichtigen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Alt-Schönau e.V.